



Primera reunión presencial de la Comisión de Traductores Eméritos en la «normalidad»

.....
| Por la **Comisión de Traductores Eméritos**



Las ganas del encuentro presencial tan postergado eran incontenibles, y la baja de casos de COVID y la primavera indicaban que era el momento ideal para ese encuentro cara a cara tan necesitado por todos los miembros de la Comisión de Traductores Eméritos, que se han visto especialmente afectados por el aislamiento. Finalmente, se pudo concretar el 14 de octubre, con la consigna de que fuera en un lugar al aire libre, cómodo, seguro y accesible para todos. El lugar elegido fue el bar Croque Madame del Círculo Italiano, en la calle Libertad entre Arenales y Juncal, que tiene un jardín hermoso, con plantas y árboles que sirvieron de relajado marco para la ocasión.

La traductora pública Beatriz Colman, matriculada decana de nuestro Colegio, fue invitada especialmente para ser parte de esta reunión, que contó también con la presencia de la responsable a cargo de la Comisión, traductora pública Carina Barres, la coordinadora, traductora pública Claudia Goldman, y la secretaria, traductora pública Silvia Galperín. Los miembros de la Comisión que se hicieron presentes fueron las traductoras públicas Rosa Cataldi, Silvana Giust, Liliana Sterpin y Cecilia Belinco.

Se vivieron momentos de mucha alegría a medida que cada una iba llegando, en ese reencuentro mano a mano, con charlas, intercambiando experiencias y vivencias de una forma que la virtualidad no supo reemplazar. Vamos por más y también realizaremos de forma presencial la última reunión del año de la Comisión. ■

